

NEWSLETTER

04/11



FG Modellsport GmbH
Spannerstr. 2
73650 Winterbach-Germany
Phone: +49 7181 9677-0
Fax: +49 7181 9677-20
info@fg-modellsport.de
www.fg-modellsport.de
www.fg-onlineshop.de

Nachfolgend aufgeführte Neuheiten sind in Kürze lieferbar!

The following news are shortly available!

Stand/ Update > 24.03.2011



Hydr. Getriebebremse f. Off-Road, Set
Hydr. gear brake f. Off-Road, set
Best.-Nr./ Item N°. 09539

empf. VK: 129,- €
Art.Gruppe C

Scheibenbremse mit einem Bremszylinder sowie einem Bremssattel. Passend für Off-Road-Modelle zum Abbremsen des Zwischengetriebes. Kompl. Bremse mit Bremsbelägen und Stahl-Bremsscheibe, geringes Gesamtgewicht. Passend für die Modelle Leopard 2 und Leopard 4 Competition in Verbindung mit Getriebe-Set 67360.

Disk brake with a brake cylinder as well as a brake calliper. Suitable for Off-Road models to moderate the intermediate gear. Complete brake with brake linings and steel brake disk, low overall weight. Fits the models Leopard 2 and Leopard 4 Competition in combination with the gear set 67360.



Hydr. Doppelkolbenbremse vorne, Set
Hydr. double piston brake front, set
Best.-Nr./ Item N°. 09538

empf. VK: 286,- €
Art.Gruppe C

Hydr. Doppelkolbenbremse hinten, Set
Hydr. double piston brake rear, set
Best.-Nr./ Item N°. 09537

Doppelkolben-Hydraulikbremse mit Volumen-Ausgleichsbehälter. Fein dosierbar, bei Zug enorme Bremskraft durch den Doppelkolben-Bremssattel. Der Hauptbremszylinder ist mit einem Ausgleichsbehälter für die Bremsflüssigkeit ausgestattet, der eine Blasenbildung im Bremssystem verhindert.

Passend für FG Competition 07-08, FG EVO 07 und 08, Sportsline 08 und Sportsline 4WD 510 und 530.

Double piston hydr. brake with volume fluid reservoir. Easy to dose, under tension enormous brake power according to the double piston brake caliper. The main brake cylinder is equipped with a brake fluid reservoir which prevents a blistering in the brake system.

Suitable for FG Competition 07-08, FG EVO 07 and 08, Sportsline 08 and Sportsline 4WD 510 and 530.



empf. VK: 189,- €
Art.Gruppe B

Umrüstsatz f. Getriebebremse Leopard, Set
Conv. kit f. gear brake Leopard, set
Best.-Nr./ Item N°. 67360

Das Getriebe-Set wird benötigt zur Umrüstung von Leopard 2 und Leopard 4 Competition mit 4 Scheibenbremsen auf die leichtere Getriebebremse. Durch den Wegfall der Bremsen- und Servoteile wird eine Gewichtsreduzierung von ca. 350 Gramm erreicht.

The gear set is needed to convert the Leopard 2 and Leopard 4 Competition with 4 disk brakes to the lighter gear brake. According to the loss of brake and servo parts we achieved a weight reduction of approx. 350 grams.



Alu-Differential 4-fach selbstsp. 4WD, Set
Alum. diff. fourfold self-lock. 4WD, set
Best.-Nr./ Item N°. 68407

empf. VK: 179,- €
Art.Gruppe B

Durch Sperren der Antriebsräder über Reibscheiben wird mehr Drehmoment auf die Antriebsräder gegeben. Zusätzlich kann dieses Differential noch über Stellschrauben mechanisch gesperrt werden.

Passend für die 1:5 Sportsline Tourenwagenmodelle 4WD und die 4WD-1:6 Buggy- und Monster-Modelle. Zur Montage wird noch die Hinterachs-Abdeckung Best.-Nr. 68407/01 benötigt.

Through locking of the drive wheels with friction washers the drive wheels have a higher torque. Additional this differential can also be locked mechanically by set screws.

Suitable for the 1:5 Sportsline 4WD Touring car models and the 4WD 1:6 Buggy and Monster models. For the assembly you need the rear axle cover Item N°. 68407/01.



empf. VK: 9,20 €
Art.Gruppe B

Hinterachs-Abdeckung m. Gummiverchluss 4WD, 1 St.
Rear axle cover w. rubber seal 4WD, 1 pce.
Best.-Nr./ Item N°. 68407/01

Diese Hinterachs-Abdeckung wird benötigt bei der Montage des Alu-Differentiales 4-fach selbstsp. 4WD. Sie ermöglicht die Einstellung des Differentiales von außen.

This rear axle cover is necessary for the assembly of the 4WD alum. differential fourfold self-locking. It allows the adjustment of the differential from the outside.